

Unterrichtsmaterialien

Medienquellen für Ihr Schulprojekt, Referat oder das Verfassen einer vorwissenschaftlichen Arbeit (VWA)

Themenpaket Wien – Ringrunde

Arbeitsblatt 4 Kärntner Ring

Kärntner Ring Nr. 16: Hotel Imperial

Am 14. März 1938, am Vorabend der Großkundgebung auf dem Wiener Heldenplatz, hielt Adolf Hitler vom Balkon des Hotels Imperials eine kurze Ansprache. Die Begeisterung und Zustimmung ist unüberhörbar.

Die Rede Hitlers zielte auf die in diesen Tagen immer wieder emotional zugespitzte Formel der „Volksgemeinschaft“ ab.



Ansprache vom Balkon des Hotels Imperial in Wien [Ausschnitt]
<http://www.mediathek.at/atom/13512D5A-0A3-00019-00000530-13509CBA>

- Am 12. Februar 1938 fand ein Treffen zwischen dem damaligen österreichischen Bundeskanzler Kurt Schuschnigg und Adolf Hitler auf dem Berghof – dem Landhaus Hitlers am bayerischen Obersalzberg – statt.
Recherchieren Sie das Ergebnis der dort geführten Gespräche und erstellen Sie eine chronologische Tabelle der politischen Ereignisse vom 13. Februar bis zum Einmarsch der deutschen Truppen in Österreich am 12. März 1938.